



سيرة ذاتية

(C.V)

البطاقة الشخصية:

ID:

- Name: Ibrahim Abdullah Rashid Al-Qartoubi
- Date of Birth: 30/6/1972
- Place of Birth: Qasbiyat Al-Bousaed- Al-Khabourah
- Sex: Male
- Marital Status: married
- Nationality: Omani
- Religion: Muslem
- Language: Arabic & English
- Present status: Director of Fisheries Extension & Committees Department
- Permanent Address: B.O box: 355, Code no. 316 Al-Khabourah, Al-Batinah South State
- Tel: Office: + 968 24688268
Mobile: + 968 99232983
Fax: + 968 24866254
- Email: ibrooo@gmail.com
- Name & address of organization: D.G. of Fisheries resources development
Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth

- الاسم : إبراهيم بن عبد الله بن راشد القرطوبي
- تاريخ الولادة : 1972/6/30
- مكان الولادة: قصبية البوسعيد- ولاية الخابورة
- الحالة الاجتماعية: متزوج.
- الجنسية : عماني.
- الديانة: مسلم
- الحالة الوظيفية: مدير دائرة الإرشاد واللجان السمكية.
- اللغة: العربية والانجليزية
- العنوان الحالي: صندوق بريد: 355 -الرمز البريدي: 316- ولاية الخابورة -محافظة شمال الباطنة
- تلفون: المكتب: +968 24688268
النقال: +968 99232983
الفاكس: +968 24688254
- العنوان الإلكتروني: ibrooo@gmail.com
- مكان العمل: دائرة الإرشاد واللجان السمكية
المديرية العامة لتنمية الموارد السمكية
وزارة الزراعة والثروة السمكية.

<p><u>Education:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Bachelor of Science, major: Fisheries Technology, 1993, Sultan Qaboos University, Sultanate of Oman. ○ Master of philosophy, Major Fisheries Technology (An Assessment of the Catching Performance of Circle Hooks and J-hooks in the Demersal Longline Fishery in the Sultanate of Oman), University of Tasmania, Australian Maritime College, Australia, 2009. 	<p><u>الشهادات الجامعية:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ● شهادة البكالوريوس تخصص تكنولوجيا الصيد البحري، 1993، جامعة السلطان قابوس، سلطنة عمان. ● شهادة الماجستير (M. Phil) في مجال تقنيات الصيد، اختبار كفاءة الخيوط الطويلة القاعية في سلطنة عمان، جامعة تاسمانيا، الكلية البحرية الاسترالية، استراليا، 2009.
---	--

<p><u>Employment Record:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Fisheries Conservatory, Ministry of Agriculture and Fisheries Wealth, Muscat, 19993. ○ Fishing Gear Expert Assistant, Oman Japan Cooperation Project, Marine Science Centre, from 1993-1998, Muscat. ○ Fisheries Spectator at Suqwk , Al-khabourah&Saham, D.G of Fisheries at Al-BataniahRegion, 1998-1999, Sohar. ○ Manager of Fishing Youth Vessels project, 1999-2003, Muscat. ○ Fishing Gear Trainer, Ministry of Agriculture and Fisheries, 2003-2006, 	<p><u>الوظائف والمهام الموكولة:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ● مرشد سمكي، وزارة الزراعة والثروة السمكية، 1993، مسقط. ● مساعد خبير معدات الصيد، مشروع التعاوني بين سلطنة عمان واليابان، مركز العلوم البحرية والسمكية، 1993-1998، مسقط. ● مشرف للثروة السمكية في ولايات السويق والخابورة وصحم، المديرية العامة للثروة السمكية بمنطقة الباطنة، 1998-1999، صحار. ● المدير التنفيذي لمشروع سفن الشباب، وزارة الزراعة والثروة السمكية، 1999-2003، مسقط.
---	--

<p>Muscat.</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Fishing Gear First Specialist, Marine Science Centre, 2006-2008, Muscat. ○ Director of Fisheries Affairs, D.G. of Fisheries Wealth at Al-sharqiya Region, 2008-2010, Sur. ○ Director of Fisheries Extension & Committees Department, D.G. of Fisheries Resources Development, 2010, Muscat. 	<ul style="list-style-type: none"> ● مدرب أول معدات الصيد، وزارة الزراعة والثروة السمكية، 2003-2006، مسقط. ● أخصائي أول معدات الصيد، مركز العلوم البحرية والسمكية، 2006-2008، مسقط. ● مدير دائرة الشؤون السمكية، المديرية العامة للثروة السمكية بالمنطقة الشرقية، 2008-2010، صور. ● مدير دائرة الإرشاد واللجان السمكية- المديرية العامة لتنمية الموارد السمكية، 2010، مسقط.
--	---

<p><u>Research Work:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Expert Assistant in "Fisheries Training & Development Project", Study of Fishing Gear and Methods and Fishing Location in Omani Coastal, Under the Omani Japanese Cooperation Project (JICA), Marine Science & Fisheries Centre, (1993-1998), Muscat. ○ Project Officer & Principal Investigator in "Explore of Octopus Fishing Ground by Using Local Omani Clay Pots Project in Omani Water", from 2006-2010, Agriculture & Fisheries Development Fund at Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Project Officer in "Subsidizing the Fishing Boats (28-36 feet)", from 2009- 	<p><u>البحوث والدراسات العلمية:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ● مساعد خبير مشروع إدارة وتنمية الثروة السمكية في سلطنة عمان، دراسة طرق ومعدات ومواقع الصيد، المشروع التعاوني بين سلطنة عمان واليابان (جايكا)، مركز العلوم البحرية والسمكية، (1993-1998)، مسقط. ● مدير وباحث رئيسي لمشروع " اكتشاف مواقع صيد الأخطبوط في المياه العمانية باستخدام الأواني الفخارية" في سلطنة عمان، 2006-2010، وزارة الزراعة والثروة السمكية، صندوق التنمية الزراعية والسمكية، مسقط. ● مدير مشروع دعم قوارب الصيد (28-36
--	--

<p>2011, Agriculture & Fisheries Development Fund at Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat.</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Project Officer in "Development of Fisheries Extension System & Fisheries Co-management Project in Sultanate of Oman", from 2010-2012, Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Project Officer in "Enhancement of Fishing Fleet in Sultanate of Oman", from 2011-2015, Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Project Officer in "Enhancement and Development of Fish Landing, 2011-2015, Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Project Officer in "Promotion and Improvement of Fisheries Extension System Project in Sultanate of Oman", from 2010-2012, Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Co-Investigator in "Study Antifouling & Antimicrobial Compounds from Omani Marine Organisms Project", 2010-2012, Sultan Qaboos University, Muscat. ○ Co-investigator in "Demersal longline Project", 2011-2013, Sultan Qaboos University, Muscat. 	<p>قدم)، 2009-2011، وزارة الزراعة والثروة السمكية، صندوق التنمية الزراعية والسمكية، مسقط.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● مدير مشروع تطوير نظام الإرشاد السمكي والإدارة المحلية، 2011-2015، وزارة الزراعة والثروة السمكية، مسقط. ● مدير مشروع رفع كفاءة أسطول الصيد في سلطنة عمان، 2011-2015، وزارة الزراعة والثروة السمكية، مسقط. ● مدير مشروع زيادة وتطوير الإنتاج السمكي في السلطنة، 2011-2015، وزارة الزراعة والثروة السمكية، مسقط. ● مدير مشروع تأهيل وتطوير نظم الإرشاد السمكي في سلطنة عمان، 2010-2012، وزارة الزراعة والثروة السمكية، صندوق التنمية الزراعية والسمكية، مسقط. ● باحث في مشروع دراسة العوالق البحرية وأثرها على المردود الاقتصادي على سفن الصيد، 2010-2012، جامعة السلطان قابوس، مسقط. ● باحث في مشروع دراسة الخيوط الطويلة القاعية، 2011-2013، جامعة السلطان قابوس، مسقط.
---	---

<ul style="list-style-type: none"> ○ Project Investigator in "Study of the Mesh Size Selectivity of Gill Nets Used in Omani Water", 2006-2010, Marine Science Canter, Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Study of Fishing Gear Used in Oman (e.g. Purse seining, Beach Purse seining, Circle net, Demersal Longline, Pelagic Longline, Hook and Line, Fishing Traps). 	<ul style="list-style-type: none"> ● باحث مشارك في مشروع دراسة حجم انتقائية عيون الشباك في السلطنة ، 2006-2010، مركز العلوم البحرية والسلمكية، وزارة الزراعة والثروة السلمكية، مسقط. ● باحث معدات الصيد التحويط وشباك الجرف الساحلية (الضاغية البحرية) الخيوط الطويلة القاعية الخيوط الطويلة السطحية وأقفاص صيد الأسماك).
--	---

<p><u>Seminars / Workshop / Conference:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Near- East Regional Workshop on: Fisheries Development Policies: (Training & Extension), 12-21/6/1994, Institute if National Planning, Cairo, Egypt. ○ Training course on: Fisheries Engineering and Fisheries Oceanography, (9/12/1996- 27/2/1997), Department of Ocean Science, Marine Environmental System, Tokyo University of Fisheries, Tokyo, Japan. ○ Training course in Fishing Gear & Fishing Ground, Kanagawa International Fisheries Training Center and Tokyo University of Fisheries, (17/9/1996- 28/2/1997), Tokyo, Japan. 	<p><u>الندوات والملتقيات والورش:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ● حلقة العمل الإقليمية لمنطقة الشرق الأدنى حول سياسات تنمية المصايد (تدريب- إرشاد)، معهد التخطيط القومي، جمهورية مصر العربية، (12-21/6/1994)، القاهرة. ● دورة في الهندسة السلمكية والهندسة الجغرافية (Fisheries Engineering and Oceanography) طوكيو للأسماك، (9/12/1996 – 27/2/1997)، جامعة طوكيو للأسماك، (9/12/1996 – 27/2/1997)، اليابان. ● دورة في إدارة الثروة السلمكية ، طرق ومعدات ومواقع الصيد، المعهد الدولي للتدريب الصيد البحري بشينجيكو للصيد البحري، (17/9/1996- 28/2/1997)، اليابان.
--	--

<ul style="list-style-type: none"> ○ Implementation of the International Plan of Action to Deter, Prevent and Eliminate Illegal, Unreported and Unregulated Fishing, 2009, South Africa. ○ Workshop on Capacity Building for Sustainable Fisheries Management, (31/5-2/6/2009), Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, SQU, Muscat. ○ International Brocel Seafood Show & Seafood Processing, (25-30/4/2010), Belgian. ○ Workshop on Entrepreneurship & Small and Medium Enterprise Promotion, (13-14/12/2010), Department of Natural Resources Economics, College of Agriculture & Marine science, Sultan Qaboos University, Muscat. ○ Workshop of Traditional Fishing Gears Management in Oman, (24/11/2011), Ministry of Agriculture & Fisheries Wealth, Muscat. ○ Training course on "Human Resources Development Administration", (20/11-10/12/2012), JICA, Tokyo, Japan. ○ Training program on Excellence Management in the Procurement, Tenders and Contracts, (5-6 / 1/2015), 	<ul style="list-style-type: none"> ● المؤتمر الدولي حول منع صيد الأسماك غير القانوني و غير المبلغ عنه و غير المنظم و ردعه و القضاء عليه، 2009، جنوب إفريقيا. ● حلقة عمل حول بناء القدرات لإدارة سمكية مستدامة ،(2009/6/2-5/31)، وزارة الزراعة والثروة السمكية، جامعة السلطان قابوس، مسقط. ● المشاركة في المعرض الأوربي للأغذية البحرية، (2010 /4/30-25)، مملكة بلجيكا. ● ورشة العمل في مجال الترويج لإقامة وإدارة المشاريع الصغيرة والصغرى،(13-2010/12/14)، قسم اقتصاد الموارد الطبيعية، كلية الزراعة والعلوم البحرية، جامعة السلطان قابوس، مسقط. ● الحلقة التشارورية حول إدارة معدات الصيد الحرفي في سلطنة عمان، (2011/10/24)، وزارة الزراعة والثروة السمكية، مسقط. ● دورة تدريبية في مجال تنمية الموارد البشرية، (2012/12/10 – 11/20)، جايبكا، طوكيو، اليابان. ● برنامج تدريبي في التميز في إدارة المشتريات والمناقصات والعقود، (2015/1/6-5)، وزارة الزراعة والثروة السمكية، مسقط.
---	---

<p>the Ministry of Agriculture and Fisheries, Muscat.</p> <p>○ Training program in the excellence in government performance to keep up with changes in management and quality world, the driving force for the development of the government sector, (27-31 / 12/2015), Gulf College, Muscat</p>	<ul style="list-style-type: none"> ● برنامج تدريبي في التميز في الأداء الحكومي لمواكبة التغيرات في عالم الإدارة والجودة ،القوة المحركة لتطوير القطاع الحكومي، (27-31/12/2015)، كلية الخليج، مسقط.
--	--

Publication list:

Al-Qartoubi, I, A. 2009, An Assessment of the Catching Performance of Circle Hooks and J-hooks in the Demersal Longline Fishery in the Sultanate of Oman, MPhil thesis, University of Tasmania, Australian Maritime College, Australian.